

SANTIAGO SAMPEDRO MÁRQUEZ | CLAVE

Nace en la ciudad de Sevilla en 1988. Finaliza los estudios superiores de Clave bajo la dirección de la catedrática M^a Nieves Gómez y Alejandro Casal en el Conservatorio Superior de Música Manuel Castillo (Sevilla) en 2013, con la calificación de Sobresaliente. Posteriormente amplía sus estudios musicales en el Royal Conservatorium Koninklijk de La Haya (Holanda) en la especialidad de Clave, bajo dirección de Jacques Ogg, Kris Verhelst, Sungyun Cho y Patrick Ayrton obteniendo la Titulación Superior. Ha recibido clases también de Laure Morabito, Olivier Baumont, Pedro Gandía, Jorge Jiménez, Alfonso Sebastián, Aarón Zapico...

En 2017, es becado por la Asociación Amigos de la Orquesta Barroca de Sevilla para la ampliación de sus estudios en el extranjero.

Es fundador y director del Grupo de Cámara Santa Cecilia y del Ensemble Santa Cecilia, a la vez de clavecinista del "Ensemble Dardanus" y del grupo "Le Nouveau Concert".

En diciembre de 2010, participó con la Orquesta Barroca del Conservatorio Superior de Sevilla bajo la dirección de Enrico Onofri y en 2013, con la Orquesta Joven Barroca de Andalucía (JOBA), bajo la dirección de Michael Thomas. Con el Ensemble "Le Nouveau Concert", actuó en el Festival de Música Antigua de Sevilla (FEMÁS) y en el Festival de Música Antigua de Utrecht. Con el Ensemble "Dardanus", intervino en Sevilla en el ciclo "Noche en los Jardines del Alcázar" y en el Festival de Música Antigua de Álava. Con el Ensemble Santa Cecilia, participó en Sevilla durante el Ciclo "Otoño Barroco" de 2016. En 2017 actúa como solista en el Festival de Música Antigua de Sevilla (FEMÁS) y en el "Otoño Baroco" del mismo año junto a los solistas de la Orquesta Barroca de Sevilla bajo la dirección de Rodolfo Richter. En diciembre de 2018, actúa como solista en el Concierto para cuatro claves de Bach bajo la dirección de Jacques Ogg en Sevilla.

Compagina su vida de intérprete con la docente habiendo trabajado como profesor de Clave en los Conservatorios Profesionales de Ourense, Palencia y Sevilla.